

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL y D. Carlos FLORIANO CORRALES, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Recientemente hemos conocido que el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, ha prescindido en las últimas semanas de los principales altos cargos que trabajaban en la Secretaría de Estado para la Unión Europea, de los cuales varios de ellos llevaban de cerca la negociación de Gibraltar.

- ¿Considera que los constantes cambios en el equipo negociador favorecen la posición de España?
- ¿A qué se debe el constante cese de experimentados diplomáticos? ¿Se debe a que el ministro no desea nadie que le haga sombra?
- ¿Cree el ministro que no hay diplomáticos o diplomáticas a su altura en el ministerio y de ahí el permanente cambio en los puestos de responsabilidad?

Madrid, 11 de septiembre de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL